

**Umbenennung der Abteilung 2 des Erziehungswissenschaftlichen Seminars,
Wirtschafts- und Verhaltenswissenschaftliche Fakultät**

Der Senat hat auf Antrag der Wirtschafts- und Verhaltenswissenschaftlichen Fakultät und nach Beschluss des Rektorats vom 16.9.2009 in seiner Sitzung vom 23.9.2009 die Umbenennung der Abteilung 2 des Erziehungswissenschaftlichen Seminars an der Wirtschafts- und Verhaltenswissenschaftlichen Fakultät von „Unterrichtsforschung und Weiterbildung“ in „Empirische Unterrichts- und Schulforschung“ gem. § 19 Abs. 1 Nr. 7 LHG beschlossen.

Der Universitätsrat hat auf seiner Sitzung vom 12.10.2009 der Umbenennung der Abteilung gem. § 20 Abs. 1 Nr. 9 LHG zugestimmt.



Professor Dr. Hans-Jochen Schiewer
Rektor